

Gemeindenachrichten



Wir wünschen erholsame Ferien- und Urlaubstage und eine gute, unfallfreie Ernte. Die Gemeinderäte und der Bürgermeister.



Unsere Schulanfänger auf dem Weg zum Schnuppern in die Volksschule



Ferienbeginnfest für und mit unserer Zukunft - den Kindern



Heuer gibt es erstmals eine Hüpfburg vor der Gemeinde.

Beim s´Gschäftl gibt es **Wiener Schnitzel** für klein und groß **inklusive Pommes!**

von 12:00 - 13:00 Uhr erhalten alle Kinder ein Eis gratis!

Freitag 8. Juli von 09:30 – 15:00 Uhr

Komm sei dabei – wir brauchen schönes Wetter – die Veranstaltung gibt es bei jeder Witterung und wird im Kooperation mit unserem s´Gschäftl durchgeführt.





Kinderbetreuung in den Ferien

Wir wollen alle Bedürfnisse, so diese uns bekannt sind, abdecken – nur Einzelüberlegungen schaffen wir nicht. In der 2 Wochen vom 11.07. bis 22.07. ist uns ein Bedarf von 18 – 23 Kindern gemeldet (ändert sich täglich!?) Sollte eine gewisse Anzahl in den weiteren Wochen Bedarf haben, so müssen wir das umgehend erfahren, damit wir eine Gruppenbetreuung (gegen Entgelt) versuchen können. Gemeinsam wird bei wechselseitiger Rücksichtnahme eine Lösung möglich sein. Bitte alle Daten ausschließlich am Gemeindeamt melden.

Mit offenen Augen durch die Urlaubszeit

Viele werden ein paar Tage auf Urlaub fahren und Neues erspähen. Vielleicht lässt sich das Eine oder Andere auch für Puchkirchen ummünzen. Wir bitten um Ideen – diese mit dem Handy festhalten und dann am Gemeindeamt abgeben. Jede Botschaft wird verlässlich geprüft und beraten und eventuell umgesetzt. Ist doch toll!!!??

Der beliebte **Ferienstpaß** in gewohnter Art und Weise findet heuer im Sommer wieder statt! Alle Kindergartenkinder und Volksschulkinder haben das Ferienstpaßheft mit 13 Attraktionen erhalten.



Dankeschön

Viele Verantwortungsträger/innen machen viel für Andere. Für 6. Juli ist zu einem Umtrunk und Bratknödel eingeladen – alle persönlich geladenen sollen verlässlich die Einladung annehmen.

Ortsplatzverschönerung

Es gibt einige neue Ideen welche noch mehr Platzcharakter und Harmonie für den gesamten Ortskern in Verbindung mit mehr Verkehrssicherheit haben. Komm schau und red mit – jeder Vorschlag wird im Herbst bearbeitet. – Info beim Bürgermeister.

Abfallordnung

Bitte um Mithilfe – wir wollen noch mehr Qualität bei gleichbleibenden Kosten haben – im Raum steht eine Bürgerkarte – komm überleg mit!

Fronleichnam

mit der Prozession hat heuer wieder viele Frauen und Männer, Kinder und Älteren zusammengeführt. Ein echtes Gemeinschaftsgefühl ist bei vielen aufgekommen und das tut gut. Ein derartiges Fest braucht eben Beteiligung von möglichst vielen und das war super. Seien wir Stolz auf all unsere Gemeinschaften und das Engagement von so vielen.

Sommer, Sonne, Sicherheit – so hab ich auch in den letzten Jahren meine Überlegungen zur Urlaubs- und Erntezeit eingeleitet. Heuer ist vieles anders und ergibt daher manche Verunsicherung bis zur Angst, oder zumindest ein Ohnmachtgefühl. Österreich, Europa wir alle haben ein massives Problem – wir sind erpressbar. Wir waren gutgläubig und haben verabsäumt unsere Bedürfnisse breiter aufzusetzen. Es geht jetzt verstärkt um unsere Eigenständigkeit im Großen aber auch im Kleinen. Um rund 8% sind im letzten Jahr die Verbraucherpreise gestiegen. Ist es wirklich möglich dass zwar Geld vorhanden ist, aber keine Energie aus der Leitung, dem Stromnetz kommt oder bei der Pflege unserer Älteren zu wenig Personal gibt. Verstärkt spüren wir, dass manches nicht mehr mit nichtssagenden Floskeln zu lösen ist. Kleine Einheiten sind treffsicherer – nur das vorangehen braucht Mut. Mit voller Überzeugung haben wir seinerzeit auf Photovoltaik in Verbindung mit Bürgerbeteiligung auf Sonnenstrom gesetzt. Als 1. Gemeinde hat Puchkirchen eine 100% Vollversorgung mit dem Breitband erreicht. Das Musterprojekt ist, so wird mir immer wieder bestätigt, jetzt unsere Bürgergenossenschaft beim s'Gschäftl. Soll das alles jetzt nicht mehr passen, weil nur noch groß und größer angepriesen wird? Dazu sage ich laut und deutlich NEIN – es geht nur mit Vertrauen und dazu ist eine Überschaubarkeit in der jeweiligen Sache notwendig. Die Krisenbekämpfung braucht rasche aber ehrliche Maßnahmen – z.B. echtes Energiesparen und nicht nur ein absenken der Preise. Ich lese zurzeit wieder sehr viel quer. Gespräche bringen wechselseitige Berührungen und so kann ich sehr gut auf z.B. fernsehen verzichten – Komm red mit. Einen schönen erholsamen Sommer und weiterhin gute Begegnungen wünsche ich uns allen –



Dein

Toni Hüller



WOLF Haus. Rundum WOLFFÜHLEN.

WOHNPROJEKT PUCHKIRCHEN

10 GROSSZÜGIGE DOPPELHAUSHÄLFTEN
INKLUSIVE KELLER UND GRUNDSTÜCK

**Prospekte und
Infos sind am
Gemeindeamt
erhältlich**



Unser Musikverein nahm am 17. Juni bei der Marschwertung im Rahmen des Bezirksmusikfestes in Frankenmarkt teil. Unter der bewährten Leitung von Stabführer Wolfgang Fürthauer konnte ein ausgezeichneten Erfolg mit 92,19 Punkten in der Leistungsstufe D erreicht werden.



Verkehrssicherheit großgeschrieben – Zurzeit errichten wir neue Gehwege und Straßenquerungen und machen größere Straßensanierungen als Gemeinde und mit der Güterwegmeisterei.



Wir trauern um



Ludwig Gondor
Puchkirchen
im 94. Lj.

Unsere Anteilnahme gilt der Familie des Verstorbenen.

Herzliche Gratulation

... zur Geburt:



Nicole Seeber und Kevin Steinhart zur Tochter Sophie Lia, Mairigen



Pfarre Puchkirchen am Trattberg

Pfarrkirrtag 2022

pfarre.puchkirchen.com

Samstag

**30
07**

FERIENPASS SPIELENACHMITTAG

Für Familien

Start 16:00 Uhr

Hüpfburg, Kindertraktoren, Fußball, Wickerschach, Boccia, Nagelstock uvm.

20:00 Uhr gemütliche

Abendunterhaltung

mit „DJ BÖCK B2B Judge Kemal“

**3€
Party**

Sonntag

**31
07**

10:00 FESTGOTTESDIENST MIT DEM CHOR „aCHORD“

**Anschließend
Frühschoppen mit den**

Naschmarkt der KFB

Kinderprogramm

Hüpfburg, Kindertraktoren uvm.

Für Speisen und Getränke ist gesorgt.



Die aktuellen CORONA-Regeln sind einzuhalten!

BLUTSPENDEAKTION

PUCHKIRCHEN

Donnerstag, 4. August 2022

15:30 - 20:30 Uhr

Pfarrheim

**Hurra
heute bleibt
die Küche
kalt!**



Anlässlich des Ferienbeginns gibt es *Wiener Schnitzel* für klein und groß inklusive *Pommes*!

***FREITAG - 08. Juli ab 11:00 Uhr* – solange der Vorrat reicht.**

(Die Schnitzel können auch für Zuhause abgeholt werden)



*Am Vorplatz der Gemeinde
gibt es eine Hüpfburg und für
die Kinder ab 12:00 - 13:00
Uhr gratis Eis*



NEU - kleine Belohnungen für das Zeugnis sind im Geschäft eingetroffen und günstig zu erwerben!

Juli Aktion

div. Sorten Hohes C 1,89 €



Ende Juli ist wieder Kirtag

Wir haben uns eingedeckt und versuchen Preiswertes Spielzeug zu organisieren.

Beim Stand vor den s'Gschaftl freuen wir uns dich begrüßen zu dürfen

Unsere Produkte sind vielfach REGIONAL und BIO – mit fairen Preisen!